

In Asperg findet die Erstkommunion in der Regel für Kinder der dritten Schulklasse statt. Die Anmeldung zur Erstkommunion findet jedes Jahr im Herbst statt. Kinder die eine Asperger Grundschule besuchen und den katholischen Religionsunterricht besuchen, werden vom Pfarrbüro angeschrieben.

Jedes Jahr feiern 20-30 Kinder unserer Gemeinde ihre Erstkommunion. Die Vorbereitung findet von Januar bis zu den Osterferien statt und beinhaltet einen Startnachmittag, sechs Gruppenstunden in Kleingruppen, die von Eltern geleitet werden, sowie Gottesdienste für und mit den Erstkommunionkindern. Dazu feiern wir zusammen ein Familienfest und auch die Ministranten laden die Kinder zu speziellen Gruppenstunden ein.

Bei der Erstkommunionvorbereitung geht es vor allem darum, dass die Kinder Kirche und Gemeinde als einen Ort erleben, an dem die unterschiedlichsten Menschen zusammenkommen und willkommen sind. Die Kinder sollen erfahren, wie der Glaube an Jesus uns Orientierung im Alltag geben kann und ihnen etwas Wertvolles für ihr Leben schenken kann.